

# 24Jam

## Sholat Jum'at di LPKA Kutoarjo, Khotib Ajak untuk Saling Menjaga Tali Silaturahmi

Dedy Winarto - [KUTOARJO.24JAM.CO.ID](http://KUTOARJO.24JAM.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 13:24



Sholat Jum'at Anak Binaan dan Pegawai

*Kotbah Sholat Jum'at*

KUTOARJO - Seluruh Anak Binaan di LPKA Klas 1 Kutoarjo yang beragama Islam melaksanakan kegiatan sholat Jum'at berjamaah berbaur dengan para pegawai di masjid Al-Ichwan yang terletak di area wisma hunian, Jum'at (28/4/2023).

Masih suasana bulan syawal, khotib sholat jum'at ustad Eka AM Munawar Sabilan, S.PdI mengulas materi khotbah tentang pentingnya menjaga tali silaturahmi. Hari Raya Idul Fitri atau Lebaran Idul Fitri merupakan momentum untuk memperlerat tali silaturahmi, yakni menjalin kasih sayang.

Karena silaturahmi berasal dari bahasa Arab. Silah artinya jalinan atau hubungan dan rahmah/rahmi adalah kasih sayang. Maka dari itu, sudah sepantasnya kita meminta maaf kepada kedua orang tua, saudara, tetangga, dan masyarakat di sekitar kita. Baik dari dosa dan kesalahan yang disengaja maupun yang tidak

disengaja.

Manusia sejatinya memiliki dua hubungan, yaitu hubungan kepada Allah (habluminallah) dan hubungan kepada manusia (habluminannas). Dan kita pasti memiliki kesalahan dan dosa dari setiap hubungan yang kita jalin, baik kepada Allah maupun kepada sesama manusia. Maka itu semua harus kita tebus.

Mari kita semua untuk introspeksi diri mengingat apakah masih memiliki dosa yang berkaitan haqullah dan haq Adami atau tidak. Teriring doa semoga kita termasuk minal aizin wal faizin, yakni golongan orang yang kembali suci dan beruntung mendapatkan predikat takwa. Semoga Allah selalu memberikan hidayah kepada kita semua dan mengampuni segala dosa yang pernah diperbuat oleh kita.

Seluruh jemaah tampak khusyuk mengikuti khotbah Jum'at tersebut termasuk Kepala LPKA Kutoarjo yang berada pada shaf paling belakang. Salah satu Anak Binaan yang menjadi bilal mengumandangkan iqomah sebelum melaksanakan sholat jum'at berjamaah. (DW)